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BM für Finanzen  

Anfragebeantwortung 
 
 
Frau Präsidentin 
des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer  Wien, am        Mai 2014 
Parlament 
1017 Wien GZ: BMF-310205/0084-I/4/2014 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1195/J vom 27. März 2014 der 

Abgeordneten Dipl.-Ing. Gerhard Deimek, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich 

Folgendes mitzuteilen: 

 

Zu 1. bis 6.: 

Zu den vorliegenden Fragen wird auf den Geschäftsbericht der OeNB in der jeweils 

geltenden Fassung verwiesen. Die Höhe der Goldbestände liegt demnach seit 2007 bei etwa 

280 Tonnen. Der nächste Geschäftsbericht wird Ende Mai 2014 veröffentlicht. 

 

Zum 31.12.2013 werden laut Informationen der OeNB 66% des Goldbestandes der OeNB in 

Form von Barren gehalten und sämtliche Barren entsprechen London Good Delivery. Seitens 

der OeNB wurden in dieser Zeit keine Barren eingeschmolzen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  
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